

ETATS-UNIS – Plainte contre l'USDA

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/02/2003

Onze organisations, dont Les Amis de la Terre, Greenpeace et le Centre pour la Sécurité Alimentaire, accusent le Département Américain à l'Agriculture (USDA) d'avoir autorisé des cultures expérimentales pharmaceutiques sans les nécessaires études d'évaluation des risques. Ce groupe prévoit de porter plainte contre l'USDA début mai 2003 si aucun moratoire temporaire sur ces cultures pharmaceutiques n'est mis en place.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-plainte-contre-lusda/